

NOTICIAS DEL EXTERIOR

Un excentrico artista viste trajes verdes y rojos en Palm Beach

Palm Beach.—Está llamando la atención de los curiosos temporistas poderosamente por su manera de vestir, en colores que se ajustan al estado de su ánimo, Van Rennsolaer, un artista newyorkino.

Mr. Pruyn deja estupefacto al más acostumbrado a las rarezas en Palm Beach. Por ejemplo se ha presentado en el Hotel Royal Pinciana vestido todo de verde. Verde era la camisa que llevaba, verde el cuello y... todo lo demás.

Y «estoy vestido de verde—dijo a los que le contemplaban, porque me siento hoy normal».

Cuando estoy preocupado, me visto de azul y cuando el desaliento o la desesperación me oprime visto de negro, si, inclusive la camisa negra. Cuando la sangre impera en mí visto rojo sin olvidar los pantalones. Algunas veces los colores me ansan y apelo al blanco.

Pruyn seguramente se sentía lleno de vitalidad, bulléndole la sangre cuando se apareció en la playa con pantalones rojos. Sus camisas no llevan puños ni sus chaquetas solapas.

Todo eso es superfluo—ha manifestado—rechazo todo aquello que no tiene un uso práctico. El único destino de los puños y las solapas es recoger el sucio polvo.

Una nota del Osservatore Romano

Roma.—L' Osservatore Romano publica la siguiente nota oficial: «Para la Enciclopedia Italiana del Instituto Treccani se ha publicado la primera lista de colaboradores y entre ellos figuran los nombres de colaboradores católicos ilustres como el Cardenal Ehrle, monseñor Barnisi, monseñor Gramática, los padres Rosa, Tacchi-Venturi, Gemelli, y otros Prelados, religiosos y dignatarios oficiales de la Santa Sede. Debemos declarar que la inserción de tales nombres no fué autorizada».

Haec días que L' Osservatore Romano, después de exaltar el éxito de la Enciclopedia católica americana, afirmaba que era inoportuno y peligroso que los católicos italianos colaborasen en Enciclopedias no católicas, aun estando inspiradas en criterios de objetividad.

Añadía que así como los católicos italianos realizaron una universidad católica así deberán plantearse el problema de la Enciclopedia católica y resolverlo dignamente con la intransigencia de la verdad frente al error.

Reorganizarán la escuadrilla de Marruecos

París.—Los aviadores americanos que han prestado servicios en Marruecos están haciendo esfuerzos para reorganizar la escuadrilla que sucedió a la famosa Lafayette. El Comandante Graville Pollock salió en dirección a Madrid para ofrecer los servicios de los aviadores ameri-

canos al General Primo de Rivera, informándose de que si son aceptados, aquellos formarán inmediatamente una unidad táctica aérea.

Varios miembros del grupo que se encuentran en París creen que lo más posible es que vuelva a resurgir el escuadrón rifeño bajo la bandera francesa, aunque se sabe que el Gobierno de Francia no es muy entusiasta de la idea, temiendo complicaciones con el Gobierno de los Es-

tados Unidos. Se recuerda que la participación de los americanos en la campaña de Marruecos del año 1924, fué motivo de muchas censuras y comentarios de Norte América.

Las noticias de que poblados moros de gentes ajenas a la lucha de Abd el Krim fueron bombardeados por los aviadores americanos, fué uno de los orígenes de las severas críticas hechas contra estos.

El Subsecretario de Hacienda en favor de una cerveza ligera

Washington.—Durante el curso de las declaraciones que hacían ante la Comisión del Senado que investiga el asunto de los licores, pudieron los que se oponen a la prohibición lograr que el Secretario Auxiliar del Tesoro, Andrews expresara la opinión de que la venta de una cerveza no intoxicante bajo el más rígido control del gobierno tendería a mejorar la situación bajo la prohibición.

El funcionario encargado de hacer cumplir la ley federal de prohibición estuvo declarando durante dos horas y no quiso expresar opinión alguna respecto a la venta de vinos ligeros porque no estaba preparado para afirmar que pudieran producirse vinos no intoxicantes.

Sustentado la opinión de que la cerveza podría consumirse solamente en los hogares o en los hoteles y restaurantes de primera clase, declaró el General Andrews que la venta de cerveza en los bars sería «desastrosa» para la prohibición, puesto que esos bars podían utilizarse para el expendio clandestino de licores más fuertes.

Creen los expertos alemanes que el vuelo de Amundsen al Polo Norte ha de fracasar

Berlín.—Según algunos expertos alemanes que han hecho un viaje especial a Noruega con el objeto de examinar el dirigible «Norge» durante su estancia allí el vuelo de Amundsen al Polo Norte que ha co-

menzado de modo tan espectacular con el viaje de su aeronave de Roma a Pulham Oslo y Leningrad o está llamado a fracasar.

La primera observación que hacen los germanos, es que aunque el dirigible está efectuando un record aparentemente sensacional a través de territorios comparativamente libres de peligro, carece de un equipo adecuado para volar sobre las regiones polares, empresa que sin nuevos vuelos de pruebas, sería arriesgada e inútil.

Añaden los observadores mencionados que el actual vuelo del «Norge», no tiene objeto determinado y depende de elementos inasequibles en un raid ártico. Hacen notar también q' hasta ahora todos los aterrizajes se han hecho con la mayor dificultad, por ejemplo: anoche al llegar a Leningrado, fué necesario el auxilio de 300 soldados y un sin número de aldeanos para conseguir traer a tierra al dirigible y otro tanro pasó en Inglaterra y Noruega.

Rinden más de dos mil millones los impuestos recaudados en Francia en el mes de marzo

París.—La recaudación por concepto de impuestos durante el mes de marzo asciende a 2.123.903.700 francos. Los ingresos normales permanentes exceden de 2.063.000.000.

El exceso total del primer trimestre es de 440.000.000, sin incluir los impuestos directos de los cuales no se ha publicado aun la recaudación ni los impuestos adicionales de la ley Loucheur, cuyos ingresos correspondientes a marzo son casi 300.000.000 de francos. Es notable el exceso que arrojan todas las distintas categorías de impuestos.

La natalidad está disminuyendo en el mundo civilizado

New York.—La natalidad disminuye constantemente en todo el mundo civilizado y especialmente en las grandes ciudades, según se revela en las estadísticas preparadas por el Comité de Salubridad de la Liga de las Naciones que ha sido publicada hoy.

El único aumento notable que hubo lugar en las islas del Mar del Sur, pero el contacto con la civilización extranjera ha mermado en gran proporción a la población adulta.

El informe muestra un descenso en la mortalidad infantil en todo el mundo.

Dos soldados fugados del cautiverio

Malilla.—Después de vagar durante varios días desorientado completamente, se han presentado extenuadísimos dos soldados franceses que se hallaban prisioneros y pertenecientes al batallón de tiradores argelinos. Refieren que aprovechando el desconcierto reinante en el campo enemigo se fugaron últimamente varios prisioneros, ignorando se su paradero.

Cablegramas con motivo de la solemne Coronación de la Virgen de los Angeles

El Excmo. Sr. Arzobispo envió a Su Santidad el día de la coronación el siguiente radiograma:

Coronando hoy solemnemente Imagen Reina de los Angeles Patrona de Costa Rica con asistencia Presidente de la República, Autoridades, Obispos, Clero y unos cincuenta mil fieles complacido presento Vuestra Santidad filial adhesión toda esta República implorando paternal bendición—Rafael Otón—Arzobispo.

El Santo Padre contestó por medio del Cardenal Secretario de Estado en el mismo día 25 a las 10,25 p. m. en los siguientes términos:

El Santo Padre agradece su gratísimo homenaje de filial adhesión y suplicando a Vuestra Señoría que se haga intérprete de su complacencia le envía la bendición que ha pedido.—Cardenal Gasparri.

Llegó pues hasta Roma la feliz noticia del solemne homenaje de amor y piedad del pueblo católico a la Reina de los Angeles y de allá viene para todos la manifestación de complacencia del Soberano Pontífice y su paternal bendición. Muy grato es para nosotros consignar esta nota tan brillante de los suntuosísimos festejos que acabamos de presenciar.

¡OH, EL CINE...!

Del periódico titulado «La Cultura del Porvenir»:

«En el «Cine Guineña», de Meyer Aurlart, se ha puesto una película sensacional, de gran éxito, que atrae en masa a la población, no habiendo nadie que deje de verla. El argumento es sencillo y emocionante. Se trata de un jovencito que queriendo dinero para sus gastos, se lo procura por medios que no hemos de decir para no quitar a nuestros lectores el sabroso efecto de la sorpresa.

«La Cultura del Porvenir» al cabo de unos días relata el siguiente hecho:

He ahí las circunstancias con que Pedro Noyally, el precoz criminal de 15 años, ha caído en poder de la justicia.

Hacia las tres de la tarde estaba en un café con su compañero Juan Fanches, cuando los agentes Liller y Tainaud le detuvieron, sin que opusiese Noyally resistencia alguna.

Llegado ante el juez, declaró que, efectivamente, él era Pedro Noyally, el asesino que se buscaba.

Preguntado por el Juez que expli-

case cómo había realizado el crimen, y sus móviles, el joven respondió:

—Sí; yo maté, dijo Noyally; pero fué casi en legítima defensa. Mi objeto era robar solamente. En efecto, aproveché la ausencia de mi patrono que había salido, y de su madre que había ido a llevar la comida a las gallinas, para forzar la mesa en donde estaba el dinero. Por mi mala suerte, la madre de mi patrono volvió antes de lo que esperaba y me riñó, llamándome ladrón, gritaba mucho y tuve miedo de que se enterasen los vecinos. Tomé un mazo que allí había y la di un gran golpe en la frente. Cayó muerta. Volví entonces a la mesa a continuar mi operación cuando oí pasos que se acercaban. Procedían del corredor. Era mi patrono. Púsame detrás de la puerta con el mazo, y al punto que entró le di un golpe terrible en la cabeza, y cayó muerto a mis pies. Abrí entonces el cajón de la mesa y me apoderé de tres mil francos, un reloj con su cadena, y me fui a Pletijou. Al cabo de cuatro días me detuvo la Policía en el Café de Pitol en el momento que me disponía para salir de Marsella»

Añadamos que Noyally no ha manifestado pesar alguno por la realización de tal acto

Todos los periódicos locales y provincianos se deshacen en elogios de la policía por la rapidez con que han dado con el precoz autor de tan extraordinario delito, al prelo tiempo que censuran la enormidad de la inconsciencia del precoz criminal, el que no da muestra alguna de dolor ante la grandeza de su crimen.

Preguntando Noyally que cómo había tenido idea de tal hecho, y dónde se le había ocurrido, respondió:

—Hará como unos 15 o 20 días que vi anunciado en el periódico «La Cultura del Porvenir» que en el «Cine Guineña» de Meyer Aurlart, daban una película sensacional.

Fuí a verla, y de allí saqué que con un mazo podía defenderme o atacar con astucia a personas de mayor edad que la mía y de más fuerza.

Pasa a la cuarta página

La fiesta de la Realeza de N. S. Jesucristo en el Vaticano

Concluye

De esta verdad fundamental se deduce que el imperio de Cristo no se extiende a los brutos sino a todos y cada uno de los individuos del género humano. Todo esto, dice el Papa en la Enciclica de la nueva Fiesta, va directamente a combatir los grandes males de nuestra época, el laicismo y el liberalismo que niegan a Jesucristo sus derechos reales en la vida pública de la sociedad. El carácter litúrgico de la nueva fiesta irá desalojando de la sociedad este maligno espíritu a medida que la vaya penetrando del espíritu de Cristo Rey.

Otra cosa, añade el Papa, de capital importancia que se deriva de esta soberanía de Jesucristo. La Iglesia, Esposa del Rey inmortal de los siglos, constituida por El mismo como sociedad perfecta para continuar su obra redentora, debe ser reconocida como tal y por esto tiene absoluto derecho a la plena libertad e independencia de los poderes civiles en el ejercicio de su ministerio de enseñar a los hombres y examinarlos al cielo. Del mismo derecho disfrutaban aquellas instituciones que, como las Ordenes Religiosas, son instrumentos de la Iglesia en la extensión e incremento del reino de Jesucristo.

Tales son las ideas capitales de la Enciclica del Papa y la significación de la fiesta de Cristo Rey.

Magnífica glorificación de nuestro divino Salvador. No es propiamente la fiesta del Reinado social del Corazón de Jesús sino de Cristo Rey. Y es que Jesucristo es Rey absoluto y soberano; en todas partes le corresponde la primacía; *in omni gente primatum habui* (Ecc. 24). Todos tienen que prestarle vasallaje; toda rodilla ha de doblarse ante El en el cielo, en la tierra y en los abismos. Pero en este mundo es ante todo Rey de amor; quiere reinar a buenas, por su Corazón. No empuña el cetro de hierro (*virga ferrea*) de su justicia, sino el cetro de su amor. No es el Dios terrible del Sinaí, sino el Dios suavísimo de Paray cuyos mandatos son dulces invitaciones a devolverle amor por amor. ¡HE AQUÍ EL CORAZÓN QUE TANTO OS AMA! ¡DEVOLVEDME AMOR POR AMOR! Ahora su reino es la Santa Iglesia; después lo será, para sus amigos, el cielo eterno; para sus enemigos el infierno también eterno. ¡Felicitados los que aceptan este reinado de amor! ¡Desdichados los que lo desprecian! caerán bajo el imperio de su justicia, sentirán eternamente el peso de su cetro de hierro.

¡A TRABAJAR POR EL REINADO DE JESUCRISTO!

Y salimos del Vaticano soñando, soñando con que los confines del

reinado de amor de Jesucristo se confundan con los del mundo; que no haya, sobre todo en España, lengua que no le alabe, ni entendimiento que no le crea, ni corazón que no le ame; que todas las gentes y tribus y naciones desfilen en magnífico alarde ante nuestro Salvador amantísimo, cantando TU SOLUS SANCTUS, TU SOLUS DOMINUS, TU SOLUS ALTISSIMUS, JESU CHRISTE!

¿Quiénes harán esto? Vosotros, los amantes todos del divino Corazón; vosotros los miembros de todas las Asociaciones; vosotros, a quienes más especialmente nos dirigimos, socios del Apostolado de la Oración. Vosotros habéis preparado en parte esta solemne fiesta; vosotros la habéis de propagar. Lodie el Papa en la Enciclica: «Vosotros habéis reconocido expresamente el principado y el Reino de Cristo con la piadosa práctica de dedicar y consagrar todas las familias al Sacratísimo Corazón de Jesús». Vuestras consagraciones familiares han sido las piedras para erigir este magnífico monumento a la Realeza universal de Jesucristo. Vosotros tenéis que llevarlo a cabo.

Todos somos vasallos de amor de Jesucristo. Vosotros, socios del Apostolado, habéis de ser además soldados de su Ejército; vosotros, celadores, habéis de ser capitanes esforzados para la conquista del mundo entero para el Sagrado Corazón de Jesús. Meditad estas graves palabras del Papa. Habla en la Enciclica de lo mucho que falta para que la sociedad se vuelva del todo a Jesucristo y añade: «Tal estado de cosas hay que atribuirlo quizás a la apatía o a la timidez de los buenos, los cuales se abstienen de la lucha o resisten flojamente en la pelea, con lo cual los enemigos de la Iglesia crecen en temeridad y audacia. Pero cuando todos los fieles se persuadan de su deber de militar con valor y constancia bajo el estandarte de Cristo Rey, entonces abrasados del fuego apostólico trabajarán con entusiasmo en conducir a su Dios a todos los que de El erróneamente se han apartado y se esforzarán en mantener incólumes sus derechos sacratísimos».

¡A trabajar todos por el Reinado público y privado, familiar y social, de nuestro amantísimo Salvador y Dios Jesucristo!

JOSE M^a S. DE TEJADA, S. J.

**Queso con Chile
Salmones
Mortadella**
Importación directa

“EL AGUILA DE ORO”
Tel. 739 - PUJOL HNOS.

El Colegio de María Auxiliadora en Cartago

El jueves a las 9¼ se trasladaron las alumnas del Colegio de María Auxiliadora de esta capital a Cartago para visitar la Virgen en grupo. Tres monjas acompañaron a las niñas que regresaron a las 4 muy complacidas.

RAFAEL MEZA Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital casi frente a La Barcelona.

Reparaciones en el Palacio Episcopal

Terminado el arreglo del techo del Palacio Episcopal se ha procedido ahora al arreglo del piso de la oficina ocupada por el Ilmo. Sr. Vicario, el Secretario y el Sr. Tesorero. La reparación que se está efectuando es muy buena y con excelentes materiales.

Relojería Suiza

A. CHAPATTE

Llegaron las preciosidades en relojes, joyas y otros artículos, que escogió don Alcides Chapatte en su reciente viaje a Europa, y que realiza a precios los más bajos.

Hacer una visita a esa relojería a convencerse
FRENTE A ROBERT HNOS

La piedad del mejor sabio

Rasgos de alabanza a la Sma. Virgen, por Santo Tomás de Aquino, coleccionados por Fr. Justo Fernández Palacios, religioso dominico.

El mérito de la obra se puede colegir de los cumplidos elogios que le dedican todas las revistas y periódicos católicos que la conocen. Sin alegar alabanzas de revistas tan autorizadas como *Ciencia To. mista, Santísimo Rosario y Rosas y Espinas*, las cuales por ser de casa, como pudiera decirse, quizá parecieran apasionadas, véase lo que dicen otras publicaciones de prestigio eminente:

Razón y Fe, S. J.—«En este libro propone el autor el concepto que de la Virgen Santísima se había formado el glorioso Santo Tomás de Aquino. Reune como en ramillete de flores numerosos testimonios. Obra escrita en estilo suelto, florido y abundante, es himno de loores a la Virgen y a Santo Tomás de Aquino».

España y América, Ag.—«Los amantes de las glorias de María pueden encontrar aquí copiosos caudales que les sirvan de estudio, de análisis, de meditación y de doctrina».

La Revista Calasancia.—«El libro, sabio y piadoso comentario de Santo Tomás, es idea original y plausible... es de notoria utilidad...»

Iris de Paz.—«Excelente libro... Copia todo el Título *Corazón de la Iglesia*...»

La Semana Católica de Madrid, *Debate*, etc., también dedican al libro sus alabanzas.

Precio del ejemplar \$ 2,50.

De venta en la Administración de este diario

PIELES PARA CALZADO.— Imitaciones cuero para forrar muebles y reparar automóviles.

Heredia. Tienda Benavides.

En Heredia estrenarán un escultura de San Isidro

Grandes cultos para el patrono de los agricultores

Hemos tenido el agrado de recibir un programa de la solemne fiesta que se verificará en Heredia, los días 15 y 16 del mes que empezamos.

El Sr. Cura dispuso que se hiciera una escultura, que con gusto y arte ejecutó don Juan. Rafael Chacón, artista que hizo algunos estudios en París.

El trabajo costó \$ 2,75, que se espera recoger de los fieles, así como los demás extipendios de la festividad

El sábado 15 serán las vísperas a las 12 m. y a las 5¼ se harán las avemarías.

A las 6 se hará un solemnisimo rosario con orquesta.

El día 16 se dirá primero la misa de tropa y a su salida será el acto de bendecir los bueyes, vacas y bestias, ceremonia que será muy importante y para la cual se ha invitado a todos los hacendados y vecinos.

Después seguirá la misa solemne acompañada de sermón y lucida orquesta.

Para cerrar la fiesta, a las 6, del día 16 será el rosario.

Han hecho la invitación el cura P^o don G. de J. Benavides y el mayordomo don Francisco Argüello.

Felicitemos a los heredianos por la gran fiesta que van a tener.

El Inspector de Ferrocarriles

A la ligera nos enseñó don Alfredo Sáenz su informe anual relativo al servicio de ferrocarriles. Es un trabajo de lo más completo e intenso, demostrando el interés de su pericia y dedicación al servicio.

Todos los datos de líneas, pasajeros, carga, importación y explotación, material rodante, etc, están especificados en el informe.

Para la Northern Railway tiene buenos párrafos, pues se ha prestado gustosamente para muchas reformas, en cuenta la de implantar el español en todos los servicios y dependencias.

Terminó la huelga del Mercado

El jueves en la tarde se arregló el asunto del Mercado. Se pudo obtener la venia de la Comisión para suspender el acuerdo, hecho lo cual convinieron los comerciantes en abrir de nuevo sus negocios.

Ayer a las 6 se abrió el Mercado y por la noche Sanidad debió rectificar en acta el convenio.

En realidad no era pertinente el aumento, pues los negocios están muy malos y la queja es grande.

JUEGOS LAVATORIO y para café, enlozados. Loza Cristalería Espejos

Heredia. Tienda Benavides.

LA COPA BLANCA



Marca y nombres registrados

CARTAGO

Departamento de Ferretería

HIERRO techo 28 G. 6 y 8 pies, barilla redonda varios gruesos, Platinas varios gruesos llantas para carreta y ejes bocinas para carreta, tornillos con tuerca, variedad de tamaños y clases.—Hierro para forro de casas roca y ladrillo.

ACERO en barras, carbón Cock, hierro liso, negro galvanizado.

VIDRIOS, cerraduras y llaves "Yale". Gran variedad de arculos de ferretería. Escobas para patio, cu-

chillos machetes y palas.

CEMENTO "Alsen"; clavos, alambre de cerca, arados varios modelos, cocinas de hierro para leña, lavatorios, inodoros, tanque alto y bajo, de Sarchí sillas, etc.

CATRES Americanos grandes y pequeños. Felpudos Mangueras alambradas.

MATERIAL DE CAÑERIA, Tubos, codos, vanidles, rios tamaños y gruesos.

Maletas para viaje, varios tamaños precios bajos.



ALUMINIO, variedad de artículos ollas calderos, qaños María, juegos para niños, platos propios para asar pollos o pescados.

COCINAS para leña tres tamaños precio de ocasión.

MATERIAL PARA CLOACAS belga tubos, codos, sifones, tees, "Y" etc.

INODOROS americanos, tanque alto y tanque bajo diversos modelos.

Se envían precios y diseños a solicitud. TANROS, para leche de 40 litros, Hierro enlozado, Fiambreros.

ABARROTES en general, de Material de barro Belga para cloacas.

GRAN FABRICA de café molido y fabricación de fideos.

SILLAS DE VIENA, color de caoba.

Casa establecida en 1893.

TELEFONO No. 11
Rivera & Cía.

CEMENTO
Habiendo recibido una nueva remesa de cemento fresco, de la mejor marca, lo realizará a \$ 16.75 el barril

Adela viuda de Jiménez e Hijos
Visite nuestra fábrica para que conozca los nuevos diseños de mosaicos

Descubrimientos arqueológicos en Tierra Santa

Uno de los sucesos más importantes para el mundo científico de Palestina y de Siria en esta sazón, es sin duda el gran Congreso Internacional de Arqueología que se inaugurará en Beirut hacia la mitad de abril, y se clausurará en Jerusalén el día 28 del mismo mes.

El Congreso ha sido puesto bajo el patronato de los Altos Comisarios de Palestina y Siria, Lord Plumer y monsieur de Jouvenel, y se cree que en sus sesiones tomarán parte muchos eminentes arqueólogos de Europa y de América. El programa ofrece a los congresistas numerosas visitas a los más interesantes descubrimientos hechos en el año pasado en Tierra Santa, por las diversas escuelas y sociedades arqueológicas de Jerusalén. Creemos oportuno, con ocasión de este próximo Congreso Internacional dar a nuestros lectores en resumen una idea de estos principales descubrimientos.

1º «La sinagoga del centurión». — En el lugar del Tel Hum, vecino al Lago de Galilea, que se considera generalmente como el asiento de la ciudad de Cafarnaúm de que habla la Sagrada Escritura, se ha descubierto una sinagoga construida en el tiempo de los romanos y que se cree la misma a que se refiere un versículo del Evangelio de San Lucas «Porque él (el centurión), ama a nuestro pueblo y nos ha construido una sinagoga». Dos águilas romanas en el arco, y otras características arquitectónicas apoyan esta suposición.

En tiempo posterior, cuando toda huella de la dominación romana era sistemáticamente destruida, las dos águilas fueron amantilladas, de modo que ahora cuesta trabajo reconocerlas. Al contrario otras esculturas con símbolos hebraicos, quedaron intactas.

2º «Las excavaciones en Megido»: El bastión de este país, que en árabe se llama «Tell el Mutesellin», o la colina del gobernador se halla a 37 kilómetros al S. E. de Caifa. La antigua fortaleza de Megido era una posición estratégica, porque dominaba el camino de las caravanas entre Egipto y Damasco. En el período 1903-1905, algunos alemanes, bajo la dirección del señor Schumacher, hicieron diversas excavaciones en el bastión, y descubrieron seis o siete estratos bien distintos, que representan otras tantas civilizaciones sucesivas desde la de los traglodistas hasta la tercera Semítica. El tiempo representado en los estratos del bastión no baja de 10.000 años. Las

excavaciones han comenzado ahora de nuevo bajo la dirección del profesor Breasted a cargo de una expedición científica de la Universidad de Chicago. Se espera encontrar allí pruebas ciertas de las primitivas relacionadas entre Egipto y Palestina, y obtener nueva luz sobre los primitivos israelitas y sus antecesores.

3. «La ciudad de Mizpah»: El antiguo lugar de Mizpah está donde Jacob y Labán hicieron, como dice el «Génesis», un pacto. El bastión de Mizpah se halla situado a diez kilómetros de Jerusalén y a cuatro de Ramallah. Está muy cerca del país de El Bireh. Hay una parte de fortificaciones que son probablemente de los antiguos Cananeos. Las excavaciones de este lugar las dirige ahora el señor Dean Badé, profesor de literatura semítica en la «Pacifica School of Religion», quien espera descubrir a lo menos un santuario cananeo, fenicio o filisteo. En una parte del bastión se ha encontrado ya algunas huellas de la antigua ciudadela.

4. «El templo de Ashtaroth»: Recientes exploraciones hechas en Beisan por el señor Alán Rowe de la Universidad de Filadelfia han llevado a hacer notables descubrimientos. El templo cananeo de Ashtarot es sin duda un gran tesoro para la arqueología. Entre los numerosos descubrimientos se nota un magnífico vaso de alabastro y una figura de bronce que representa a un dios con el cetro egipcio.

5. «Un teatro clásico»: No menos importantes son las excavaciones y los descubrimientos de Gerash (Geraza) en Transjordania. Hay allí un teatro griegoromano que, aunque es uno de los más perfectos en su género, todavía hasta el año pasado estaba en gran parte cubierto de una masa de tierra. En el mes de julio pasado el señor Horsfield, que está ahora encargado de la conservación de los monumentos históricos de Gerash, ha descubierto una columnata con 14 columnas, tres puertas, muchas estatuas e inscripciones del gran teatro que se cree debía poder contener cerca de 5.000 espectadores. En el mes de noviembre siguientes fueron aún descubiertas en Gerash una fuente, y diversas esculturas e inscripciones votivas en el Nymphaeum.

DR. M.

De «El Siglo Future», 21 de marzo.

La nueva plaza México

Ya se completó el tercer pago del valor de la nueva plaza de México que se ha situado en el llamado Rincón de Cubillos.

Respecto a este asunto hubo un reclamo infundado del Sr. don Juan Rafael Montesdeoca, solo porque se le detuvo un pago mientras se inscribía la escritura.

Ahora se procurará arreglar esa plaza para equiparla para el sport. A un lado del nuevo sitio se hará la escuela República Argentina. Todo el terreno ha costado \$ 20.000.

El Boletín de la Unión Panamericana

Con motivo de celebrarse en estos meses la segunda conferencia panamericana de Washington para informar las actividades de la Cruz Roja, el conocido magazin *Unión Panamericana* ha hecho una edición especial dedicada a la historia de las cruces rojas de este continente.

A la nuestra le dedica un extenso capítulo, laudando mucho la construcción de casas para pobres.

Aparecen en fotografías los principales directores y varios paisajes de este país. La edición es de gran lujo y sirve para hacer comparaciones de los trabajos sanitarios de los varios países del habla castellana.

El Presbítero Quirós se despidió con una brillante conferencia

El jueves en la noche el Templo del Carmen se vió lleno de fieles que llegaron a oír la sabia palabra del Padre Quirós, el ilustre Jesuita que actualmente nos visita.

Toda la gran nave se vió llena de fieles, tanto caballeros como señoras.

El tema principal fué el Misterio de la Trinidad explicado con brillantez.

Oímos los mejores elogios del predicador que así se despidió de nuestros círculos católicos.

MARITIMAS

Limón 29.

Hoy a las 6 horas fondeó el vapor N. A. «Calamares» de 3846 toneladas, procedente de New York vía Habana y Cristóbal, capitán A. D. Livingston, tripulantes 141. Consignado a U. F. C°. Carga: 4887 bultos con 298, 249 kilos, correo 261 sacos; pasajeros de Habana: Miguel Campos, Mercedes Facina, Marta Fabian; de Cristóbal: Rosita, Manuel y Arturo Obeso, Julia Osos, Margarita Almengor; Irwin Escoffery, Samuel Lipschitz, John Mills, Delfín Ladrón de Guevara, Frank Newman. Eleanor Wids-teen, María Peña, Carmen Peña, Rafael Halphen, Angela Raphael Tribaldos, Gonzalo Brenes, Manuel Camacho, Rose Chacón, Elena Chacón, Alfredo Cadet, Raimundo Cobos, Antonio Arbona, Constantino Balestra, Satira Francisc, Louise Francis, Caterine Brpwn, Enrietta Brown, Matilda Brown, John Belearn, Gwendolyn Barrows, Ectburne Barrows, Zacariah Nelson, Sylvester Nevis, Marie L Pollack, Samuel Sewll, Hyman Taylor, Florencia Tunoh; turistas 14.

Aoy a las 6 hs. fondeó el vapor inglés «San Benito» de 2086 toneladas, procedente de Boston vía Habana y Cristóbal; capitán D. M. Mc. Donald, Tripulantes 49 consignado a U. F. C°. carga 61 baltas con 3751 kilos, correo 4 sacos pasajeros: James Perry, turistas siete.—A. S. Rees, capitán de Ptº.

I=V=MDCCCLVII

Celebra hoy la patria una de sus más hermosas fechas que marcan la pacificación de la América Central a mediados del pasado siglo.

Triunfantes las banderas centro-americanas en la guerra de nuestra segunda independencia, Walker el inteligente y audaz bucanero, dejó sus armas a condición de abandonar el país y no volver a invadirlo.

Fué así como todo el Istmo se pacificó después de haberlo regado con sangre patriota. Bendita sangre de nuestros abuelos que nos trajo la libertad, que para existir casi siempre ha sido consagrada con la sangre.

El país aprovecha la fecha hermosa del 1º de Mayo para reabrir el período legislativo y los nuevos diputados, electos en diciembre, tomarán sus altos puestos y jurarán

cumplir las leyes y defender la patria.

Quiera Dios y Costa Rica que así sea!

Estamos ansiosos de más salud para la República y de una renovación de sus valores cívicos.

Por eso hacemos votos muy patrióticos para que la nueva legislación sea una bendición para el país y que de ella huya la rastrera politiquería.

Antes del interés mezquino de los hombres está el interés de los pueblos y de los ciudadanos. Los odios, las pasiones, deben quedar en la calle, y que dentro solo brille la ley y el deber.

Viva la República de Costa Rica y con ella sus hijos, que hoy la veneran en uno de sus días de honor y de grata recordación!

Las estampillas del Libertador

Nuestra sugerencia para que se resellen las estampillas de 15 cts. que llevan el busto de Bolívar, ha sido muy bien recibida.

Esos sellos llevan el color morado fuerte y deben ser resellados con el valor de 10 cts., pues es incómodo poner dos sellos, como se hace ahora.

Ojalá esta sugerencia sea atendida por el Sr. Ministro Soley, mientras llegan los nuevos sellos perdidos con urgencia.

Santoral

Sábado — Santos Felipe y Santiago el menor, apóstoles, San Segismundo rey de Borboña, san Jeremías. 67 Aniversario de la rendición de Walker Fiesta cívica. Saludo al Pabellón Nacional con 21 cañonazos. FERIADO

SANTOS FELIPE Y SANTIAGO APOSTOLES

San Felipe fue galileo de nación, natural de Bethsaida. Presentó a Nathanael a Jesús, de quien dijo «Salvador que era un verdadero israelita sin dolo ni engaño. Después de la venida del Espíritu Santo predicó San Felipe en Frigia, donde convirtió muchas almas y obró asombrosos prodigios. Irritados los sacerdotes idólatras, se apoderaron de santo apóstol, y lo azotaron, crucificaron y apedrearon. Fué su glorioso martirio el día 1º de Mayo del año 54, según Baronio Santiago, llamado el Menor, por haber sido incorporado al Colegio Apostólico después de Santiago, hijo del Zebedeo, fué natural de Caná de Galilea, hijo de Alfeo y de Maria Cleofé, prima hermana de la santísima Virgen, a quien acompañó al pie de la cruz. Consagró obispo de Jerusalén a Santiago el apóstol San Pedro, siendo asombroso el fruto que hacía en las almas con su predicación y milagros. Indignados los escribas y fariseos, lo precipitaron desde lo alto del templo de Jerusalén, rematándolo de un fiero golpe en la cabeza que le dieron con un grueso palo. Fué su martirio el día 1º de Mayo, año 62.

IMPRENTA DE SAN JOSE

¡NOVEDAD! LA ZURCIDORA MECANICA

Con este aparato hasta un NIÑO puede rápidamente y sin igual perfección *Zurcir y Remendar* medias, calcetines y tejidos de todas clases, sean de seda, algodón, lana o hilo

No Debe Faltar en Ninguna Familia

Su manejo es sencilla, agradable y de efecto sorprendente.
LA ZURCIDORA MECANICA va acompañada de las instrucciones precisas para su funcionamiento.
Funciona sola, sin ayuda de máquinas auxiliares.

Se remite libre de gastos, previo envío de TRES DOLARS oro americano, en billetes de banco o en cheque a la Sociedad PATENT MAGIG WEAVER Calle de Aribau, 226. BARCELONA, España.

TELA PARA NOVIAS

en piezas pequeñas y por yarda

ARTICULO GARANTIZADO

Almacén Robert

Marítimas

Limón 30

Hoy a las 6 hs. fondeó el vapor norteamericano ABANGARES, de 2008 toneladas, procedente de New Orleans, vía Habana y Cristóbal. Capitán W. W. A. Card. Trips. 74. Consignado a United Fruit Co. Carga 11899 bultos con 323.896 kilos. Correo 1 saco. Pasajeros de Cristóbal: María Anguisola, Mercedes Doswell, Mercedes Doswell hija, Oswald Himmeleisch, Gertrudes Méndez, Emilia de Molley-Eva Purdy, Kurt Reimer. En tránsito 15.

El 29 a las 17 horas zarpó para Tampico, México, el vapor norteamericano W. L. CONNELLY, de 2364 toneladas y 31 tripulantes. Despachado por Northern Railway Co. Sin pasajeros, carga ni correspondencia. — A. S. REES, Capitán de Puerto.

Una buena maquinilla

En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una maquinilla denominada "La Zurcidora Mecánica" que es sin duda, de gran utilidad. Este aparato que nosotros recomendamos eficazmente puede ser manejado por un niño, al cual de un modo rápido y perfecto, le es fácil dejar zurcido o remendado cualquier par de medias o ropa, aunque estén en mal estado. Nadie puede desconocer la utilidad que este aparato presta en cualquier casa de familia o en la habitación de un hombre soltero; basta con hacer funcionar la maquinilla por breves momentos y, lo que parecía de arreglo imposible, se transforma en un zurcido perfecto. "La Zurcidora Mecánica", que se ha abierto rápidamente en todos los mercados, puede considerarse de necesidad absoluta en toda casa de familia, por un ser un auxiliar inestimable de la mujer cuidadora y económica.

La Sociedad Patent Weaver, Aribau, 226, Barcelona, remite "La Zurcidora Mecánica", libre de gastos por el módico precio de Tres Dólares.

Pensad bien en las ventajas que este aparato os puede proporcionar y al escribir a la Casa, mencionad "El Correo Nacional".

MOTAS ALGODON, lana y de pluma, finísimas lociones. Perfumes Rigaud. Polvos finos, muchas marcas.

Heredia, Tienda Benavides.

¡OH, EL CINE...!

Viene de la primera página

En efecto, habiéndome jugado el dinero de la semana, y hallándome en lunes, y sin un centímo para pasar toda ella, ocurrióme robar al patrón que sabía que tenía su dinero en uno de los cajones de la mesa del despacho de su casa.

Fuí allí, sin intención de matar, comencé el hecho. Vino fuera de tiempo su madre. Vi un mazo. Acordéme de lo del Cine, y lo demás ya Ud. lo sabe.

¿Y luego dirán que el Cine no afecta profundamente a las almas de los adolescentes, y que no es un medio poderosísimo de instrucción o de destrucción que atañe a individuos y pueblos elevándoles o hundiendoles?

PIERRE L'ERMITE

Cambio Internacional

Ayer las operaciones registradas se realizaron a estos tipos

New York.....	400 %
Londres.....	389 —
París.....	72 —
España.....	28 1/2
Italia.....	823 —
Suiza.....	387 —
Bélgica.....	83 —
Berlín.....	400 1/2 —
Amsterdam.....	400 1/3 —

La Santa Biblia

Como un acontecimiento bibliográfico se puede estimar el laudable esfuerzo llevado a cabo por la Casa Editorial Revista Católica, de El Paso, Texas, al editar la Biblia Sagrada, en español, en forma manual, con anotaciones especiales para las circunstancias actuales del mundo.

Es la primera vez que se hace una edición española de un solo volumen, tan manejable y bien presentado. Sus dimensiones son 7 1/2 x 5 pulgadas, empastada en negro, con planchas doradas, cubierta flexible conteniendo XVI páginas de Introducción y 1550 páginas de texto, pero impresas tan nitidamente en papel especial, que el volumen solamente tiene un espesor de 1 1/2 pulgadas.

Indudablemente que con esta edición de la Biblia en forma manual, a precio relativamente económico; y con las explicaciones tan claras y convincentes para todos, los beneficios morales que reportará a la población religiosa de habla española del Continente, serán muy grandes.

Los pedidos que deseen hacer los interesados pueden dirigirlos ya directamente a la Revista Católica, P. O. Box 1572, El Paso, Texas, EE. UU. de A., ya a este periódico. En el primer caso les encargemos que mencionen que han visto en nuestra publicación la noticia relativa, al girar la suma de \$3 00 (tres dólares) moneda americana que importa el interesante libro; pues haciendo mención de nuestro periódico pueden obtener la ventaja de recibirlo franco de porte, lo mismo que pidiéndolo por nuestro conducto.

Esta edición de la Biblia hecha por la Revista Católica, está conforme a la traducción del Ilmo. Sr. D. Félix Torres Amat, de la versión de la Vulgata latina, y naturalmente tiene las aprobaciones y recomendaciones de la autoridad eclesiástica.

Nos informan que la segunda edición está ya en prensa.

Suscríbase a este diario

NOTAS VARIAS

Próximamente reaparecerá en nuestro puerto del Atlántico el semanario que lleva por título "La Estrella de Limón". Tendrá una sección en castellano y otra en inglés.

Don Moisés Rodríguez González ha sido nombrado Agente Fiscal en la ciudad de Alajuela por renuncia de don Obdulio Pérez Cruz.

Don José Albertazzi Avendaño renunció su cargo de Fiscal de Corte y Guerra, siendo reemplazado por el Lic. don Rogelio Sotela, quien definitivamente se traslada de Puntarenas a esta capital.

Los accionistas de la Imprenta Minerva dispusieron la venta de ese taller a don Humberto Carrillo, quien se hará cargo de la cancelación de varias obligaciones que pesan sobre la sociedad. Parece que esta operación tiene como objeto el facilitar el traspaso a una nueva empresa, que utilizará el citado taller en la campaña política que se avecina.

Con motivo de los sucesos que se desarrollaron anteayer en el Mercado, el Administrador de ese departamento municipal, don Octavio Beeche, presentó su dimisión.

Anteayer el Sr. Jesús Rodríguez Monge puso fin a sus días causándose varias heridas graves con una herramienta de zapatería. Era de oficio sastre, y si tomaba licor, cosa en él frecuente, entraba en un grado de excitación muy semejante a la demencia. Cuando se hirió estaba bajo influencia alcohólica.

Hoy con motivo de la instalación del Congreso habrá parada militar.

Se dice que el Lic. don Octavio Jiménez tiene algunas probabilidades de ser electo Magistrado de la Corte Suprema de Justicia.

El stock en la Caja de Conversión es actualmente de \$1.833.868,70

Con motivo de la fiesta de la Coronación, la empresa del ferrocarril de Costa Rica corrió 52 trenes, entre ordinarios y extraordinarios.

TELA AHULADA fina para ponchos y para camas de niños. Lona blanca y café.

Heredia, Tienda Benavides.

LA LIBRERIA ESPAÑOLA de María v. de Lines

Ofrece a su numerosa clientela y al público en general un enorme y variado surtido en artículos escolares como bultos para niños y niñas, cuadernos de 3, 4 y 5 milímetros, rayado común, música, dibujo y gruesos de \$ 0.35, 0.50 y 1.00 cada uno para Diario de Maestros, cajas con llaves para lápices, compases, borradores, plumas, casquillos, escuadras, reglas, tinteros, cajas de lápices de colores, lápices, pizarritas, pizarras, estuches de matemáticas, palillos y pasta para modelar, cajas de sólidos geométricos.

Casa editora del LECTOR COSTARRICENSE 1º, 2º, 3º y 4º y del SILABARIO COSTARRICENSE de don Napoleón Quesada. Diccionario de la Real Academia Española, de Alemany de Calleja, de Bolsillo y Miniatura para escolares.

Consulte precios y calidades.—Son los mejores de plaza.

MATERIAL PARA EL KINDERGATEN

Ediciones manuales de la Santa Biblia

bendecidas por S. S. Pío XI y por el Episcopado de América y España

EL NUEVO TESTAMENTO

Versión de la Vulgata Latina por el Ilustrísimo Dr. don Félix Torres Amat PRIMERA EDICION manual católica. Un tomo, encuadernado en tela inglesa © 3.

EL ANTIGUO TESTAMENTO

PRIMERA EDICION CATOLICA, en tamaño de bolsillo, 10 x 15 cm. Versión del Ilmo. Sr. Dr. Torres Amat. Dos tomos encuadernados en tela inglesa © 11

DE VENTA EN LA

LIBRERIA LEHMANN (Sauter & Co.)

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA